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Arbeitspläne	und	Einsätze	der	Gemeindearbeiter	
	
	
Sehr	geehrter	Herr	Ortsbürgermeister,		
sehr	geehrte	Ratskolleginnen	und	Ratskollegen,		
	
das	 Aufgabenspektrum	 unserer	 Gemeindearbeiter	 ist	 sehr	 umfassend.	 Vielen	 von	 uns,	 aber	
insbesondere	auch	vielen	unserer	Mitbürgerinnen	und	Mitbürger,	ist	nicht	bekannt,	was	alles	zu	den	
Aufgabenbereichen	der	Gemeindebediensteten	gehört.	Diese	mangelnde	 Information	 führt	oftmals	
dazu,	 dass	 die	 Leistungen	 der	 Gemeindearbeiter	 nicht	 entsprechend	 gewürdigt	 werden.	 Vielmehr	
herrscht	 oftmals	 die	 Meinung,	 „was	 machen	 denn	 die	 eigentlich	 den	 ganzen	 Tag“.	 Diese	 sehr	
subjektiven	Meinungen	sind	auf	die	fehlenden	Informationen	zurück	zu	führen.		
	
Daher	beantragen	wir,	dass	sich	der	Bauausschuss	der	Ortsgemeinde	Flörsheim-Dalsheim	mit	diesem	
Thema	beschäftigt.	Ziel	der	Diskussion	soll	sein:		
	

1. Wie	 können	 wir	 unseren	 Mitbürgerinnen	 und	 Mitbürgern	 Kenntnis	 über	 die	
Aufgabenbereiche	der	Gemeindearbeiter	geben.	

2. Kann	 die	 Ortsgemeinde	 Flörsheim-Dalsheim	 unseren	 Mitbürgerinnen	 und	 Mitbürgern	 die	
Möglichkeit	geben,	auf	evtl.	notwendige	Tätigkeiten	der	Gemeindearbeiter	hinzuweisen,	dies	
evtl.	 durch	 Einsatz	 eines	 „Kummerkastens“,	welcher	 durchaus	 auch	 in	 elektronischer	 Form	
auf	der	Gemeindehomepage	vorhanden	sein	könnte.	

3. Können	 Aufgabenbereiche,	 welche	 derzeit	 durch	 die	 Gemeindearbeiter	 bewältigt	 werden,	
effektiver	und	kostengünstiger	durch	Fremdvergabe	erledigt	werden.	

	
Durch	diese	Maßnahmen	soll	erreicht	werden,	dass	die	Tätigkeit	unserer	Gemeindearbeiter,	welche	
nach	 unserer	 Meinung	 nicht	 hoch	 genug	 eingeschätzt	 werden	 kann,	 auch	 die	 entsprechende	
Würdigung	innerhalb	unserer	Bevölkerung	erreicht.	
	
Daher	bitten	wir	um	Prüfung	des	Vorschlages	und	Beschlussfassung	im	Sinne	des	Antrages.	
	
Mit	freundlichen	Grüßen	
	
gez.	
	
Gerhard	Rohrwick	
Fraktionssprecher	

22.09.2014	


